
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 
REQUER INFORMAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA MUNICIPAL SOBRE QUAIS ATIVIDADES 
ESTÃO SENDO REALIZADAS NO MUNICÍPIO PARA 
BENEFICIAR AS PESSOAS ESPECIAIS 
 
Em várias cidades do Estado, são realizados fóruns 

para debaterem assuntos em torno de atividades que beneficiem as pessoas 
especiais.  

Para acompanharmos os trabalhos que estão sendo 
realizados em nossa cidade estamos questionando a Administração Pública 
Municipal para nos informar quais foram os avanços no espaço direcionado para 
garantir a participação ativa das pessoas especiais para que aumente o dever e a 
responsabilidade de todos os cidadãos, organizando eventos que formem nova 
consciência para ajudá-los nas atitudes, mostrando novas ideias na habilidade do 
deficiente para que sejam atendidas todas as reivindicações às suas necessidades 
e direitos. 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 
Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Assistência Social, as 
seguintes informações: 

 

1- Quais projetos estão em andamento visando 
a promoção de eventos para as pessoas 
especiais? 

 

2- Especificar as atividades que estão sendo 
feitas em favor dessa classe de pessoas 
especiais. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 25 de novembro de 2013. 
 
 
 
 
          VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 

                                   Vereador – PSC  
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